

Einladung zum Europa – Projekttag der Abteilung V

„Mittendrin – nicht nur dabei“

*Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Lehrerinnen und Lehrer !*

Am Dienstag, den 25.9.2018

*präsentieren die Schülerinnen und Schüler der
Abteilung Ernährung und Körperpflege*

*die Ergebnisse ihres Europa – Projekts,
das in diesem Jahr unter dem Motto steht:*

(Volks-) Feste in Europa.

Es erwartet Sie:



*...etwas zum Essen
und Trinken...*

*... etwas zum
Genießen...*

...Wissenswertes...

*... etwas für die
Schönheit...*

*...etwas zum
Mitmachen...*

*... etwas zum
Rätseln...*

*... etwas zum
Anschauen...*

*... etwas zum
Staunen...*

Besuchen Sie uns

in der Zeit von 9.30 Uhr bis 13.30 Uhr

in der Aula und im Erdgeschoss der Ernährungsabteilung

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.